

Guichen le 13/09/2013

L'article paru ce matin dans Ouest France est un véritable coup de couteau dans le dos du cyclisme Breton.

Le vote d'il y a presque quatre ans pour la réalisation d'un vélodrome couvert, nous avait donné l'espérance de pouvoir enfin avoir un outil de travail de qualité, pour nos coureurs Bretons, et nous donnait l'espoir de pouvoir enfin organiser des épreuves telles que des championnats de France et autres grandes confrontations, digne de la qualité de nos coureurs et des talents de nos organisateurs.

Le manque de volonté des élus sur ce sujet, avec un financement bouclé, est édifiant. On n'attend pas quatre ans pour réaliser ce genre de projet. Ou sont les promesses faites lors de la dernière épreuve sur piste de Lorient ?

Comme mon prédécesseur, j'ai demandé des rendez-vous au Président de LORIENT Agglomération, ceux-ci sont restés sans réponse.

Je tiens à rappeler que ce sont les élus de Lorient qui nous ont imposé ce choix en nous demandant de ne pas faire d'appel d'offre sur la Bretagne, ou pourtant certaines communautés de communes étaient prêtes à nous accueillir.

Ou sont les grues promises en 2011 par le vice Président du conseil Régional ?

Messieurs les élus, prenez vos responsabilités, trouvez-nous un autre site, nous voulons un vélodrome couvert digne de ce nom.

Je suis en colère mais certainement pas découragé. Le cyclisme Breton a cette capacité de ne jamais baisser les bras, nous allons devoir nous remobiliser autour de ce projet. Les résultats et la motivation de nos jeunes est le meilleur des carburants.

Le président du Comité de Bretagne de Cyclisme

Didier Marchand.

